

Dominic a commencé le ski de fond dès son plus jeune âge, avec l'aide de son père qui s'occupait de le tirer derrière lui en traineau. Il a appris à faire du ski grâce au programme Jack Rabbit au Club de ski de fond Plein Poumons de Dégelis. Durant son adolescence, il a plutôt opté pour la pratique du hockey. Lors de ses études universitaires, il a retrouvé sa passion pour le ski de fond qui lui permet d'apprécier les paysages d'hiver et l'air frais du Bas-du-Fleuve. Depuis maintenant 1 an, il partage sa passion comme moniteur de l'école de ski

